



「新しい生活様式」への転換 学校保健委員会開催！

昨日、学校内科医の鈴木重雄先生、学校歯科医の佐藤司先生、学校薬剤師の伊藤美穂先生をお迎えし、保護者の皆さんの参加をいただきながら、第1回学校保健委員会を開催しました。

今回のテーマは「新型コロナウイルス感染から子どもたちを守る」でした。学校からこれまでの感染防止対策を説明し、3人の先生から御助言をいただきました。

＜鈴木先生から＞

○子どものコロナ感染は家庭内感染がほとんどである。

○手洗いが大切。蛇口は汚れた手で触るので最後に流すとよい。

○熱中症対策をしっかりと行う。

＜佐藤先生から＞

○ソーシャルディスタンス、混み合わない工夫が大切である。

○しぶきが飛ばないように奥歯を磨くときは口を閉じて前歯を磨くときは手で押さえ、水は10cc程度の少ない量で流しに近づけて吐く。

＜伊藤先生から＞

○換気を十分に行う。

○手洗いを30秒ほどかけてしっかりと行う。



＜PCで説明する鈴木先生＞

○花いっぱいコンクールに参加しています



今年度は、環境緑化活動にも力を入れています。この活動を通して、自然を愛する心や命を大切にする心、奉仕の心や協力する態度などを育成することが目的です。昨日は、3年生が芽の出た百日草をポットに仮植する作業を行いました。愛情を込めて慎重に作業する姿が見られました。きれいな花で学校が包まれることを楽しみにしています。

○教育委員会からのお知らせ

保護者・地域の皆様へ～福島市教育委員会からのお願い～が届きました。裏面をご覧ください。8月第3週目（9日から15日の週）は、学校が閉まります。日直を置かない日として11日、学校閉庁日として12～14日の3日間が設定されます。緊急の事態がありましたら、福島市教育委員会へお知らせください。